

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Pengantar

Metodologi merupakan aspek yang sangat penting dalam pengkajian, untuk memperoleh data objektif dan sampel pada menganalisis data. Metode merupakan alat prosedur, dan teknik dalam pengumpulan data.

3.2 Desain Penelitian

Penelitian ini menggunakan prosedur kualitatif dan kuantitatif deskriptif yang bertujuan mencari keakuratan data kebahasaan apa adanya. Dalam hal ini sumber data sebagai objek yang akan diteliti harus benar asli keberadaannya, tidak ada penambahan, pengurangan, dan pemanipulasian data dalam bentuk normal pendeskripsian sejumlah data. Jelas sekali bahwa penelitian kualitatif merupakan penelitian untuk mengetahui keabsahan deskripsi data kebahasaan yang bersifat alami apa adanya. Oleh karena itu studi ini dilakukan secara kualitatif melalui proses identifikasi dan klasifikasi ditentukan secara kualitatif berbasis kepada teori.

3.3 Pengumpulan Data

3.3.1 Objek Penelitian

Dalam penelitian ini yang dimaksudkan dengan objek adalah seluruh leksikal kata majemuk bahasa Thai dan Bahasa Indonesia, yang dibandingkan,

baik dari segi persamaan rujukan maupun perbedaan pembentukan kata dan makna kata. Sementara populasi dalam kajian ini adalah seluruh leksikal atau perbendaharaan kata majemuk dalam bahasa Thai dan bahasa Indonesia.

Adapun sampel dalam penelitian ini yaitu kata majemuk bahasa Thai dan bahasa Indonesia yang memiliki bentuk dan rujukan yang sama dan yang berbeda. Data yang digunakan dalam penelitian untuk bahasa Thai berasal dari dua sumber, yaitu sumber lisan dan sumber tulisan. Sumber lisan diambil dari penutur bahasa Thai yang belajar bahasa Indonesia. Sumber tulisan diambil dari kamus bahasa Thai-Indonesia, Indonesia-Thai, dan kamus besar Thai untuk pelajar. Untuk bahasa Indonesia, sumber yang digunakan adalah sumber tertulis.

Teknik pemilihan sampel berdasarkan leksikal yang terdapat dalam pemerhatian yang sesuai dengan tujuan kajian. Jumlah yang akan diteliti.

3.3.2 Teknik Pengumpulan Data

Dalam pengumpulan data pengkaji menggunakan teknik mencatat dan merekam. Teknik mencatat yaitu mencatat kata-kata yang terdapat dalam perhatian. Teknik merekam yaitu merekam apabila satu kelompok berkomunikasi supaya dapat data yang lebih dalam. Data dalam pengkajian ini terdapat dari buku-buku yang dikumpulkan. Teknik Analisis Data Kajian ini memberi perhatian kepada data daripada kajian peminjaman bahasa secara umum dan memberi tumpuan kepada persamaan antara kata majemuk bahasa Thai dengan bahasa Indonesia terutamanya persamaan dari segi rujukan dan pembentuk.

3.4 Analisis Data

Sulaiman Smahae, 2012

Studi Komparatif Tentang Pembentukan Kata Majemuk Dalam Bahasa Indonesia Dan Bahasa Thai
Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu

Setelah data-data kedua bahasa itu terkumpul melalui pencatatan, penulis menganalisis, kemudian mendeskripsikannya. Pendeskripsian yang dimaksud adalah persamaan dan perbedaan antara kata majemuk dalam bahasa Indonesia dan bahasa Thai. Dengan demikian dapat diketahui bahwa analisis data dalam penelitian ini menggunakan teknik komparasi, yaitu membandingkan persamaan dan perbedaan kata majemuk majemuk bahasa Thai dan Bahasa Indonesia, dilihat dalam bentuk ungkapan pemaknaan, dan pembentukan kata.

